







yang sedang terjadi, fenomena dan lain sebagainya. Berita merupakan mata acara yang cukup diminati oleh masyarakat. Karenanya, acara tersebut akan mendapatkan peringkat yang tinggi apabila banyak masyarakat yang menyukainya.

Salah satu program TV yang mendapatkan perhatian lebih di hati pemirsa adalah “Berita Islami Masa Kini” di TRANS TV. Berita Islami Masa Kini yang ditayangkan di TRANS TV atau bisa disingkat dengan BERIMAN merupakan salah satu program acara religi TRANS TV yang menayangkan tentang berita-berita perkembangan islam terkini. Dalam hal ini berita yang di tayangkan berkaitan dengan ajaran agama Islam, seperti tentang hukum pernikahan, kehamilan dan aqiqoh menurut ajaran islam dan hal-hal lain yang masih berkaitan dengan agama Islam. Program acara ini tayang setiap hari Senin sampai Jum’at pukul 17.15 WIB di TRANS TV, akan tetapi yang menjadi focus dari penelitian peneliti adalah pada episode tentang pernikahan,kehamilan dan aqiqoh.

Dulunya tambak asri adalah tempat lokalisasi prostitusi tambak asri ini juga disebut sebagai lokalisasi kremil. Ini merupakan satu di antara 6 lokalisasi prostitusi di surabaya yang masih eksis. Lokalisasi yang terletak di wilayah kecamatan krembangan, itu juga dikenal sebagai lokalisasi untuk warga kelas menengah-bawah. Maklum saja, tarif PSK di lokalisasi dengan jumlah PSK terbesar kedua setelah lokalisasi jarak (versi Dinsos) ini memang relatif murah meriah. Cukup mengeluarkan uang antara Rp25 ribu hingga Rp 50 ribu, syahwat pun terpuaskan.

Siang itu, Tutik terlihat serius membersihkan halaman rumahnya yang berdebu. Ia pun semangat membersihkan kaca bening berukuran 2x3 meter yang terbungkus tembok depan rumahnya. Tutik adalah satu di antara sekian banyak mami PSK di lokasi yang juga biasa disebut Kremil itu. Tak ada papan nama di depan wisma yang sekaligus ia jadikan tempat tinggalnya. Yang membedakan rumah miliknya dengan rumah tangga biasa adalah di atas pintu masuk terdapat plat seng bertuliskan 'Anggota TNI Dilarang Masuk.' Tutik tergolong wajah lama di Tambak Asri. Sudah sejak umur 20 tahun dia 'terjebak' di sini. "Kebujuk wong lanang," . saat pertama kali menginjakkan kaki di sini, ia mengaku tak tahu apa-apa. Maklum, saat itu ia hanya gadis desa biasa yang mencoba mengadu untung di Surabaya. "Tahu-tahu diajak kesini disuruh kerja di warung dan jualan bir. Lama-lama keterusan jadi lonte.

Tahun 1981, ia naik kelas menjadi geromo sekaligus pemilik wisma bermodal uang tabungan selama jadi PSK. Wisma miliknya berukuran 6x10 meter, dengan dinding terbuat dari triplek. Ada 6 sekat ruang yang 5 di antaranya ia fungsikan sebagai kamar anak buahnya. Di teras rumahnya terdapat meja besar dan etalase sederhana yang ia gunakan berjualan nasi dan minuman ringan. Meski begitu Tutik masih beruntung. Banyak rekan-rekan seusianya yang hingga kini masih menjajakan diri. Karena sudah tua, tentu saja penghasilan yang mereka terima tak menentu. Memang, di Tambak Asri di kenal sebagai lokasi khusus PSK tua. Kalaupun ada yang muda itupun berusia di atas 30 tahun. Yang

di bawah 30 tahun bisa dihitung dengan jari. Yang banyak di atas 40 tahun dan 50 tahun juga banyak. Sri salah satu PSK asal Madiun merupakan primadona wisma Tutik. Meski menjadi primadona jangan dibayangkan jika Sri bergelimang harta. Dalam sehari ia maksimal hanya mengantongi uang Rp 50 ribu dari hasil menjual diri. Dia tidak memasang tarif. Hanya berharap kerelaan tamu saja.

Menurutnya, lokasi Tambak Asri semakin meredup. Saking sepi, terkadang ia terpaksa mulai praktek sejak siang bolong. Meski dianggap sepi. Setiap PSK-PSK itu dikenai retribusi atau yang menurutnya uang kontrol sebesar Rp 5 ribu. Hasil yang terkumpul digunakan untuk biaya operasional RW dan petugas keamanan.

Namun sekarang Lokasi Tambak Asri disebut Kremil Resmi Tutup, Surabaya dan tidak boleh beroperasi lagi. Pemkot Surabaya akan mengadakan deklarasi kawasan bebas prostitusi di lokasi Tambak Asri atau biasa disebut kremil. Deklarasi tersebut langsung dihadiri wali kota Surabaya Tri Rismaharini. Itu sekaligus merupakan simbol tutupnya lokasi di kawasan utara Surabaya tersebut.

Deklarasi itu akan dikemas dalam bentuk pengajian yang bertempat di Balai RW 6 Kelurahan Morokrembangan. Para pekerja seks komersial (PSK) dan mucikari akan hadir dalam acara tersebut. Ketua RW 6 Kelurahan Morokrembangan Subandi mengatakan kabar itu sesuai dengan hasil rapat terakhir yang diikutinya bersama Pemkot dan dinas sosial.





Kampung tambak asri adalah kampung yang dulu dijadikan tempat lokalisasi. Namun, lokalisasi ini sudah ditutup sejak awal tahun 2014. Hingga saat ini tempat ini berubah menjadi pertokoan. Para warga sekitarpun lebih memperdalam ajaran agama Islam. Dan dengan adanya acara ini, masyarakat kampung Tambak Asri lebih giat untuk memperdalam agama Islam.

Agama islam yang disebut sebagai agama *rahmatat lil alamin* selalu menjunjung tinggi nilai-nilai kemanusiaan. Tentunya hal ini juga tidak lepas dari kegiatan dakwah. Islam adalah agama haq, melalui dakwah agama islam mengalami perkembangan yang cukup pesat melalui berbagai cara. Selama ini banyak orang menganggap bahwa dakwah adalah tugas oleh para ulama saja, padahal dakwah merupakan kewajiban setiap umat islam.

Dalam episode ini membahas dan menjelaskan bagaimana kita menjalani kehidupan sehari-hari sesuai dengan ajaran islam. Dalam hal ini juga menayangkan sebuah masalah dan pendapat dari masyarakat yang pernah mengalami masalah yang sama, kemudian langsung di konsultasikan kepada ulama' sebagai narasumber untuk menjawab permasalahan tersebut sesuai dengan ajaran islam yang benar. Misalya, dalam hal pernikahan yaitu pada hukum dari pesta yang mewah dalam pernikahan itu sendiri bagaimana pandangan islam, selanjutnya ketika pada masa kehamilan dengan mempercayai mitos-mitos dalam kehamilan itu sendiri, kemudian pada bayi yang baru lahir apakah wajib dibacakan



adzan di telinga kanan, iqomah di telinga kiri dan apa hukumnya aqiqoh bagi seorang anak. Dari pernyataan tersebut kemudian akan ditampilkan sekilas tentang bayi yang diadzani dan diiqomati.

Yang menjadi tempat penelitian adalah pada masyarakat Tambak Asri, mayoritas masyarakat tambak Asri memiliki tingkat pendidikan yang standar dan dari segi pengetahuan keagamaannya juga tergolong minim, masyarakat Tambak Asri banyak yang menimba ilmu di sekolah negeri yang mana dalam sekolah yang ditepuh tidak banyak penjelasan tentang keagamaan yang mendalam jadi hanya sekedar ilmu agama islam pada umumnya saja dan juga hanya sebagian kecil saja yang sekolah di Madrasah jadi dalam pengetahuan keagamaan sangatlah minim. Dalam penelitian yang peneliti teliti mengasumsikan bahwa kemungkinan karena faktor pendidikan dan pengetahuan yang minim tersebut banyak masyarakat yang kurang mengetahui tentang ajaran islam yang diperintah dan dilarang oleh Allah S.W.T. misalnya dalam melaksanakan pernikahan, kehamilan dan aqiqoh, mereka belum mengetahui secara pasti bagaimana pernikahan yang tepat, menanggapi mitos kehamilan yang tepat menurut ajaran islam serta apa hukum dalam melaksanakannya, bukan hanya itu bahwa aqiqoh menurut ajaran islam serta hukumnya juga belum mereka ketahui.

Peneliti memilih penelitian tentang pengaruh program acara Berita Islami Masa Kini setiap hari Senin sampai Jum'at pukul 17.15 WIB di TRANS TV pada masyarakat Tambak Asri sebelum dan sesudah



langsung. Dengan kata lain, data kuantitatif adalah data yang berupa angka-angka. Sampel yang diperoleh peneliti berdasarkan tingkat usia responden, dengan kriteria:

Remaja 16 - 17 :9 orang

Remaja awal 18 - 30 :11 orang

Dewasa 31 – 40 :20 orang

Penelitian ini hanya dibatasi pada masyarakat Tambak Asri Surabaya dan yang menjadi objek penelitian adalah focus pada masyarakatnya. Dan pembahasan yang ada tidak lepas dari tayangan Berita Islami Masa Kini yang tayangannya membahas hampir semua aspek kehidupan dari hal yang negatif kemudian mendapatkan solusi positif dari tayangannya. Hal-hal yang dibahas dalam focus penelitiannya adalah pada pengetahuan suatu pernikahan yaitu pada pengertian,tujuan pernikahan, syarat-syarat akad nikah, hukum pernikahan, hikmah dalam pernikahan serta hukum melangsungkan pesta dalam pernikahan dengan mewah. Selain itu dalam kehamilan, terdapat beberapa hal yang harus diperhatikan saat kehamilan berlangsung, dalam penelitian yang akan diteliti ini juga ada beberapa mitos yang masih saja masyarakat pada umumnya mempercayai mitos tersebut dan pandangan dari segi agama islam. Kelahiran, hingga pembahasan tentang hukum dari mengaqiqohi seorang anak. Jadi dalam penelitian ini tidak seluruh tayangan dalam berita islami masa kini akan tetapi akan tetapi hanya dalam episode pernikahan, kehamilan dan hukum dari aqiqoh.







